
Le son [  J  ]
Le son [J] peut s’écrire de différentes façons.
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Place les mots dans le tableau   : un fauteuil – une oreille – curieux – s’ennuyer – un coquillage

La lettre « i » et la lettre « y » permettent d’écrire le son [J] : un piège, un
crayon.
Les  lettres  « ll »  après  la  voyelle  « i »  peuvent  se  prononcer [J] : un
papillon.
Les lettres « il » et « ill » peuvent aussi se prononcer [J]  derrière les voyelles
« a », « e », « u » : le travail, une abeille, la grenouille.
Lis rapidement ces mots     : 

a) Une fille – une famille – une coquille – une brindille
b) Le soleil – un orteil – un appareil – le sommeil
c) Travail – portail – éventail – épouvantail
d) Un panier – un indien – la viande – un lion – un piano – un piège


